
•ЕНЬ ЗА ДНЕМ 
Большинство людей понимает 
ценность рабочего места 

24 марта в к и с л о р о д н о - к о м п р е с с о р н о м п р о и з в о д 
стве прошел День цеха . Ему п р е д ш е с т в о в а л о п р о с 
о б щ е с т в е н н о г о мнения, в х о д е к о т о р о г о на в о п р о 
с ы с о ц и о л о г о в о т в е т и л и 110 р а б о т н и к о в п р о и з в о д 
с т в а . 

Удовлетворенность работой в целом отметил 
в р ш 41 процент опрошенных, 39 процентов своей ра-

ботой не удовлетворены, каждый пятый не мог 
| д г ^ ответить определенно, удовлетворяет его выпол-
I щШЩ няемая работа или нет. Фактором, отрицатель

но влияющим на удовлетворенность работой, вы
ступает низкий, по мнению респондентов, раз
мер зарплаты. Особенно он удручает работни
ков в возрасте до 40 лет, среди которых не на
шлось ни одного, кого бы хоть в какой-то мере 
оплата труда устраивала. 

Положительным фактором, влияющим на удов
летворенность работой, можно с уверенностью 
назвать хорошие отношения с товарищами по ра
боте (отметили 79 процентов), а также, что край
не важно, для 67 процентов опрошенных притя
гательна работа сама по себе, ее содержание и 
смысл. Такое отношение к работе характерно для 
истинных профессионалов, а их, очевидно, в ККП 
немало. 

Проблема низкой зарплаты и ее несвоевремен
ной выплаты - самая больная для коллектива 
ККП. Людей также волнует неясность перспек
тив развития производства и возможность его 
остановки. 

Настроения эти можно назвать типичными для 
коллективов комбината, где в связи с Днями це
хов проводили опросы социологи (таких коллек
тивов было уже восемь). Большинство людей по
нимает сейчас ценность своего рабочего места 
и не желало бы его поменять, но на имеющуюся 
зарплату жить очень тяжело, оттого и настрое
ние безрадостное... 

Можно ли как-то повлиять на настроение лю
дей? Респонденты ККП отмечают, что им не по
мешало бы почаще общаться с руководителями 
цехов не только на собраниях, но и в курилках, 
на рабочих местах. Каждый четвертый из опро
шенных считает, что оживить настроение людей 
возможно введением различных форм трудово
го соперничества, которые повысят материаль
ную заинтересованность работников в резуль
татах своего труда. 

Т. ЗАГУРСКАЯ, 
р у к о в о д и т е л ь с о ц и о л о г и ч е с к о й г р у п п ы 

ЦОС А О «ММК». 

Магнитка - УралАЗ - Ивеко 
Первая о п ы т н о - п р о м ы ш л е н н а я п а р т и я автомоби

лей « У р а л Т р а к к е р » , т о л ь к о ч т о п р е д с т а в л е н н а я 
р о с с и й с к о - и т а л ь я н с к и м п р е д п р и я т и е м «Ивеко-Ура-
л А З » п о т е н ц и а л ь н ы м з а к а з ч и к а м , п р е д с т а в л я е т 
о г р о м н ы й интерес и д л я нашего а к ц и о н е р н о г о об
щества . М ы не собираемся с т а т ь о с н о в н ы м п о к у п а 
телем э т и х машин, ЗАО « К о м п л е к с н о в ы х т е х н о л о 
г и й » у ж е является о д н и м и з п а р т н е р о в «Ивеко-Ура-
л А З а » и б у д е т п р и н и м а т ь н е п о с р е д с т в е н н о е учас
тие в в ы п у с к е в ы с о к о к л а с с н ы х г р у з о в и к о в . 

Из всех отечественных грузовиков, выпус
каемых сегодня, равных «УралТреккеру» пока 
нет и по мощности двигателя (370 лошадиных 
сил), и по грузоподъемности (24 тонны, а в 
составе автопоезда - до 70 тонн). Ну и, бес-
капотная кабина международного класса (со 
спальным местом и без) обладает повышен
ной комфортностью, что является важнейшим 
обстоятельством для рынка. 

Для наших серийных «Уралов», - рассказы
вает исполнительный директор «Комплекса 
новых технологий» М.Ф. Сафронов, - мы уже 
изготовляем на своем предприятии «Штамп» 
ряд изделий для кабин. Договором с «Ивеко-
УралАЗом» также предусматривается изго
товление на нашем прессовом оборудовании 
различных комплектующих изделий для новых 
автомобилей. Для этого «УралАЗ» должен пе
редать нам до двадцати различных штампов, 
полученных из Италии. Недостаток этих штам
пов заключается в том, что они бывшие в упот
реблении, поэтому должны пройти обязатель
ную ревизию на предмет проверки их пригод
ности к работе. Мы поставим в Миасс 15-20 
тонн автомобильного стального листа марки 
0870, чтобы проверить штампы в деле. 

Дополнительно к возможному списку штам
пованных комплектующих изделий мы наме
рены поставлять для нового автомобиля лон
жероны - это продольные элементы несущей 
рамы. Наши специалисты проверили возмож
ность изготовления этих швеллерообразных 
изделий на одном из профилегибочных ста
нов седьмого листопрокатного цеха. Обработ
ка здесь стального листа толщиной 10-12 мм 
да еще из крепкой марки представляет, ко
нечно, немалую трудность. Но самой серьез
ной проблемой может стать для нас выплавка 
легированной стали марки 10ХСНД. Ее нет в 
сегодняшнем портфеле заказов комбината. 
Нет пока и опыта у сталеплавильщиков кисло
родно-конвертерного цеха. 

Хочется надеяться, что все проблемы бу
дут оперативно решены, и мы примем актив
ное участие в реализации программы выпус
ка грузовика XXI века и еще выше поднимем 
престиж Магнитки, - выразил уверенность М. 
Сафронов. 

М. К О Т Л У Х У Ж И Н . 

ГОРОДСКИЕ ВЕСТИ 

• БУДНИ КОМБИНАТА 
И ЕГО ДОЧЕРНИХ 
ПРЕДПРИЯТИЙ 

• РИТМ 
ГОРОДСКОЙ ЖИЗНИ 

НАШИХ СОСЕДЕ Л 
Победил Владимир Веремеенко 

28 марта во Д в о р ц е к у л ь т у р ы м е т и з н и к о в с о с т о я л о с ь собрание а к ц и о н е 
р о в АО « М а г н и т о г о р с к и е м е т и з н о - м е т а л л у р г и ч е с к и й з а в о д » . З а в е р ш и л о с ь 
оно в 22 .30, что с в и д е т е п ь с т в у е т , п р е ж д е всег .о об остроте б о р ь б ы за п о с т 
г е н е р а л ь н о г о д и р е к т о р \. 

О сложном экономическом положении 
завода генеральный дирек ор АО Влади
мир Веремеенко рассказа; накануне со
брания в интервью нашей газете («Вмес
те мы сильнее», номер от 25 марта). Но 
несмотря на сложность си - уации четыре 
человека выдвинули свои кг ндидатуры на 
должность первого руководителя. 

Это, естественно, сам В В. Веремеен
ко, считающий себя обязс иным продол
жить начатое им год назад дело и дове
сти его до положительны:: результатов. 
Второй кандидат - началь ник оператив
ного управления производством А. И. Ма
кеев, совсем недавно боро 1шийся за пост 
председателя городского Собрания. Тре
тий - это первый замести "ель генераль
ного директора по реконструкции, инве
стициям и финансам В. В. Г 1оварич. И чет
вертый кандидат - начальник кадрового 
центра В. А. Трефилов. 

Мы совершенно сознательно не ста
ли касаться в предыдущей публикации 
этой борьбы за директорский пост, ре
зонно считая решение этой проблемы 
внутренним, так сказать, делом самих 
метизников. И сейчас только сообщили 
результаты выборов. 

Вновь, как и в прошлом году, сроком 
на год генеральным директором АО 
«МММЗ» избран Владимир Васильевич 
Веремеенко . За него было о т д а н о 
176441 акция. За А. И. Макеева, с уче
том акций, отданных в последний мо
мент в его пользу В. В. Поваричем и в. 
А. Трефиловым, проголосовало на 45602 
акций меньше. Видимо, программа оз
доровления экономики завода, предло
женная Веремеенко, нашло у акционе
ров ММЗ более осознанную поддерж
ку. 

М. К О Т Л У Х У Ж И Н . 

к о л договор-?; 

«ДАВАЙ ВСТУПИМ В КАССУ!» 
- Можно взять ссуду? 
- Какой цех? 
- Ц Р М О № 5 «Металлур ремонта Н-1». 
-Фамилия? 
Пришедший в кассу взаимопомощи 

представляется. 
- Н е т , ссуду вам дать не можем, пото

му что вы должник кассы с- ще с июня про
шлого года. 

- Но у меня давным-девно все деньги 
у д е р ж а л и . - возмущается работник 
ЦРМО N* 5. - Если хоти е, представлю 
табуляграммы, они подтв зрдят мою пра
воту. 

-Повторяю: ваши деньги к нам не при
шли, и поэтому дать вам х у д у нет ника
кой возможности. 

- Как же жить дальше? - растерялся 
проситель. - Да у меня нет денег даже 
на буханку хлеба... 

Диалоги, подобные этому, работникам 
кассы взаимопомощи приходится выслу
шивать не один раз на дню. Вкладчики 
сетуют на нынешнюю жизнь. И недоуме
вают: всего несколько лэт назад брали 
ссуды на приобретение дорогостоящих 
вещей: кооперативной квартиры, автома
шины... Сейчас потребности людей, в 
основном, свелись к поьупке продуктов 
питания, одежды, обуви лекарств... Ссу
ды берут для ремонта к гартир, установ
ки телефонов, покупки "елеприемников, 
то есть там, где требую гея живые день
ги. 

Разве не горька учас гь матери, кото
рая из-за нехватки средств не может по
баловать едой сына во время его крат
ковременного армейско о отпуска? Кас
са взаимопомощи и pax а бы помочь, да 
не может: на расчетные счет КВП под
разделение, где работает мать служаще
го, не перечислило ее возвратную ссуду 
прошлого года, хотя v з зарплаты она 
удержана вовремя... 

По сообщению председателя правле
ния кассы взаимопомощи Н. Косиченко, 
руководителям и главе ым бухгалтерам 

таких подразделений еще в феврале те
кущего года отправлены письма, где кас
са взаимопомощи просит рассчитаться 
с долгами. Но - ни ответа, ни привета. 
Вот неполный перечень предприятий: за 
январь-март 1996 года АТП должно пе
речислить кассе 720 тысяч рублей. За 
тот же период электроремонтный цех 
задолжал 1475 тысяч и ЦРЭМЦ № 1 -
1615 тысяч рублей. Прошлогодний долг 
около двух миллионов у ЦРМО «Метал-
лургремонта № 3». Завод «МАРС» до сих 
пор не перечислил 1655 тысяч за ноябрь 
1996-го и 7155 тысяч рублей за январь 
1997 года. Огнеупорное производство с 
ноября 1996 года должно 3400 тысяч 
рублей, прошлогодний долг и у «Метал-
лургремонта № 2» 2808 тысяч рублей. 
Самый крупный долг у «Металлургремон-
та № 1»: за июнь-сентябрь 1996-го он 
задолжал 33509 тысяч и за январе 1997 
года - 3170 тысяч рублей. 

Суммы, за исключением долга после
дней организации, мизерны. И правле
нию кассы непонятно, почему подразде
ления, не перечисляя деньги, отказыва
ют своим трудящимся в последней по
рой надежде раздобыть хоть немного 
средств для дорожающих нужд семей. 

Не сказать, что сама касса пережива
ет сейчас лучшие времена. Из 19 тысяч 
ее постоянных членов только четверть 
регулярно платит взносы. Когда-то эта 
цифра достигала 80 процентов, и коли
чество членов кассы было около 30 ты
сяч. А если бы сейчас усилился приток 
людей, вступивших в кассу, да все они 
платили взносы, а организации вовремя 
перечисляли средства на счет КВП, то 
разговоров подобных приведенному в 
начале нашего материала вы бы в поме
щении кассы не услышали... 

В заключение: несмотря на все труд
ности, правление КВП с первого марта 
увеличило сумму выдаваемых ссуд до 
1400 тысяч при том же сроке расчета с 
ней: в равных долях за четыре месяца. 

Г. ГИРИН. 

Число прибыльных 
предприятий 
уменьшается 

Л и ш ь 40 п р о ц е н т о в м а г н и т о г о р с к и х п р е д 
п р и я т и й с р а б о т а л и в 1996 г о д у с п р и б ы л ь ю . 

Всего предприятиями и организациями города 
получено прибыли на сумму 727,7 миллиарда руб
лей (около 28 процентов от прибыли, полученной 
предприятиями и организациями Челябинской об
ласти). Основную массу прибыли дали предприя
тия промышленности - 74,8 процента от общего 
объема. 10 процентов прибыли принесли строитель
ные предприятия. Транспортные предприятия го
рода работали с убытком, который в итоге соста
вил 10,8 миллиарда рублей. 

По сравнению с 1995 годом суммарная прибыль 
городских предприятий и организаций уменьшилась 
более, чем вдвое. 

Казаченьки - бравы 
рябятушки 

В начале п р о ш л о г о г о д а в г о р о д е з а р е г и с т 
рировано о б щ е с т в о р е е с т р о в ы х к а з а к о в , менее 
п о л у г о д а назад в нем в ы д е л и л о с ь м о л о д е ж 
ное к а з а ч ь е п о д р а з д е л е н и е . 

Как живется сегодня молодым магнитогорским 
казакам? С верой в Бога, с надеждой на процвета
ние русской земли, памятью о славном прошлом 
казачьего рода. Ребята изучают историю края и ка
зачества, собирают экспонаты для предстоящей вы
ставки традиционного русского и казачьего оружия, 
пишут документальную летопись возрождения ка
зачества, не обходя при жтом и «белые пятна». Их 
часто встретишь в городском архиве. Много мате
риалов дают и походы по окрестностям Магнитки. 

В планах подразделения - военно-спортивная 
подготовка магнитогорских юношей. Всерьез дума
ют здесь о создании казачьей воскресной школы 
на базе одного из учебных заведений города. 

Нынче в подразделении уже сорок молодых ка
заков. Есть своя казна, за счет которой проводит
ся вся работа. С казаками сотрудничают две шко
лы, учебно-производственной комбинат, дом-интер
нат. Завязалась дружба у молодых казаков и с мо
лодежным клубом «Импульс». 

Подразделение использует опыт верхнеуральс
ких казаков: отсюда перекочевали в Магнитку цикл 
казачьих заповедей, частично - планы работы. За
думано воссоздать хор, репертуар которого со
ставят песни казачьего возрождения, написанные 
Е.Белогор, и старинные напевы. Сегодня под опе
кой ребят старинное кладбище станицы Магнитной. 
Активно устанавливает молодежь контакты с раз
личными станицами. 

Впереди у них летний спортивно-оздоровитель
ный сезон, и подразделение уже готовится к похо
дам в приграничье с Казахстаном. Ребята начали 
строить молодежный казачий военно-спортивный и 
трудовой лагерь, который примет не только моло
дых казаков, но и других магнитогорских юношей. 

Ю . П О П О В И Ч , 
заместитель а т а м а н а 

р е е с т р о в о г о казачества . 

п ОТРЕБИТЕЛЬ 
А КТО НЫНЧЕ 
ТОРГУЕТ ЧЕСТНО? 

112 п р е д п р и я т и й т о р г о в л и и о б щ е с т в е н н о 
г о п и т а н и я п р о в е р и л и с о т р у д н и к и г о с т о р г и н -
с п е к ц и и в п е р в о м к в а р т а л е т е к у щ е г о г о д а . 
Случаи нарушения п р а в и л т о р г о в л и у с т а н о в 
л е н ы в 104 т о ч к а х - э т о 92 п р о ц е н т а ! 

Проверки показали: количество негативных яв
лений в сфере потребительского рынка имеет тен
денцию к росту. За три месяца госторгинспекцией 
зафиксировано 779 различных правонарушений. По-
прежнему наиболее распространены факты обма
на покупателей - таковые установлены почти в 60 
процентах торговых точек. 78 предприятий торгов
ли - 7 0 процентов, выставляли на продажу некаче
ственные товары, с истекшим сроком реализации. 
Имелись случаи продажи товаров без контрольно-
кассовых машин, сертификатов соответствия, при
ходных документов, акцизных марок (в особеннос
ти спиртных и табачных изделий), лицензии на про
дажу... Кроме того, в некоторых торговых предпри
ятиях неудовлетворительно оформляли выставоч
ные ярлыки цен, то есть покупатели не имел"и пол
ной информации о товаре. 

Согласно законодательству, в результате трех
месячных проверок госторгинспекцией оштрафова
ны сто семьдесят работников предприятий торгов
ли и общественного питания. Общая сумма штра
фов - 354 миллиона рублей. За завышение цен в 
пользу госбюджета изъято 4 миллиона 200 тысяч 
рублей. 

Как сообщили в госторгинспекции, грубые нару
шения правил торговли обнаружены в магазинах 
Ленинского района «Морское дно» и «Деметра», в 
магазине Орджоникидзевского района «Эфа-22», 
по Правобережному району - в магазине частного 
предпринимателя А. Чебыкина, а также на ярмар
ке «Гринбокс» в коммерческих киосках предприни
мателей Т. Елшанской, И. Велеева, Л. Шининой, Е. 
Перминовой, среди оптовых складов в трех ООО -
«Платан», «Девест», «Роскон». Факты неудовлет
ворительного питания, обвеса и обмана учащихся 
выявлены в столовых школ NM1 и 16. 


